

# PRESSEINFORMATION



26. November 2018

## Sanierung der Fahrbahndecke der Elballee

### **Freigabe für Abschnitt zwischen Saarstraße und Kornhaus**

Die Arbeiten im ersten Bauabschnitt zwischen Kreuzung Kirchstraße / Saarstraße und Kornhausstraße gehen gut voran und stehen vor dem Abschluss. Die Fahrbahn wird am Mittwoch, dem 28. November 2018 im Laufe des Vormittags für den öffentlichen Verkehr wieder freigegeben.

Die noch ausstehenden Pflasterarbeiten an den neuen Fahrbahneinengungen in Höhe des Pflegeheimes und der Friedensschule sowie an den Bushaltestellen werden als Wanderbaustelle ohne Vollsperrung der Fahrbahn durchgeführt. Doch zunächst werden die Arbeitskapazitäten im zweiten Bauabschnitt zwischen Saarstraße und Ebertallee konzentriert, um die Voraussetzungen zu schaffen, den Asphalt noch im Dezember einbauen zu können und somit den Verkehr schon vor Weihnachten wieder rollen zu lassen.

Organisatorisch ist hierfür alles vorbereitet, wenngleich zusätzliche, nicht vorherzusehende Arbeiten an verschiedenen Leitungen und Kabeln sowie der angekündigte, aber hoffentlich nur vorübergehende Kälteeinbruch in der letzten Novemberwoche den Bauleuten alles abverlangen.

Nach Fertigstellung erhält die Elballee eine Fahrbahnmarkierung, die aber planmäßig erst im Frühjahr bei entsprechenden Temperaturen aufgebracht wird.

Für die Verkehrsteilnehmer ergeben sich zwei wichtige Änderungen: Auf jeweils ca. 300 Meter Länge wird in beiden Abschnitten in Höhe der Schulen und des Pflegeheimes die zulässige Geschwindigkeit 30 km/h betragen. Radfahrer werden nach der Fertigstellung die Fahrbahn als gleichberechtigte Verkehrsteilnehmer benutzen, wie in den Seitenstraßen der Elballee auch.

Alle am Bau Beteiligten bedanken sich bei den Anliegern für den verständnisvollen Umgang miteinander. Für Fragen steht das Tiefbauamt der Stadt Dessau-Roßlau auch weiterhin gern zur Verfügung.